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REUNIÓN CON EL BRIGADIER GENERAL DE LA POLICIA NACIONAL DE 

CARTAGENA NICOLÁS ALEJANDRO ZAPATA, PARA HABLAR DE LA 

SEGURIDAD DEL PARQUE.  

01/07/2022 
Javier Martínez 
 

La reunión, organizada por la JAC de Crespo se propició fundamentalmente a raíz 

del peligroso suceso de dos jóvenes electrocutados en el Parque lineal de Crespo 

el pasado día 27 de junio. El día 11 de noviembre del año pasado Cleiver Pedroza 

Sarabia caminaba por el Parque Lineal, 

cuando pisó un charco y se electrocutó. 

El joven falleció y su caso se encuentra 

dentro de un proceso penal. 

Hace una semana un grupo de vecinos, 

entre ellos yo mismo con mi perro Eiko, 

experimentamos la afección de corriente 

eléctrica a nuestros canes cuando 

atravesaban los postes de alguna farola, 

sobre todo las que se encuentran en la franja de uvas que bordean el malecón.  

En la reunión a la que asistieron los ingenieros de ruta costera y su interventoría, 

reconocieron que estos hechos ocurren porque “los amigos de lo ajeno” intentan 

robar los cables y los registros y dejan expuesto el cableado en condiciones 

inadecuadas. Estos puntos al combinarse con la lluvia generan las descargas 

eléctricas ya mencionadas. Luego del incidente, este punto eléctrico lo han 

deshabilitado lo que conlleva que 15 luminarias queden apagadas, ya que no 

cuentan con los recursos suficientes para su mantenimiento, porque ellos no son 

concesionarios del parque solo del túnel.   

Después de que la comunidad manifestó su inconformidad el General Zapata 

aseguro tener mucho interés por mejorar las condiciones de seguridad del barrio y 

en concreto del parque.  

Comenta su compromiso de aumentar los efectivos de patrulleros en el parque, que 

en breve se incorporarán, preferentemente mujeres. 

Se van a llevar a cabo, con más insistencia, retenes para control de motos con 

parrillero varón que en Crespo están prohibidos.  
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Afirma que en la medida en la que el parque no esté en 

condiciones, es decir no haya buena iluminación o la 

maleza este muy alta, se van a dificultar las labores de 

patrullaje. En cuanto a los habitantes de la calle le 

parece insólito que Cartagena no cuente con un centro 

de atención del habitante de calle, para actuar con 

estas personas. 

Preguntó a la comunidad por los puntos más 

conflictivos y se habló de la zona de las rampas de 

skate, el parque infantil y el malecón o techo del túnel. 

El Brigadier Zapata mostró apertura y apoyo a las peticiones realizadas y se 

comprometió en implementar un plan de acción para la mejora de la seguridad del 

barrio.  

Al salir de la reunión el General y su equipo 

llegaron al Parque Lineal para realizar el 

reconocimiento y verificación de los puntos donde 

se va a ubicar el personal de refuerzo, así como 

impartir órdenes y consignas a los cuadrantes para 

comenzar a implementar los planes y 

acompañamiento a los residentes y visitantes del 

mismo. 
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